Incendios en Chile: Iniciativas en ayuda de los afectados y sus familias

El prelado del Opus Dei, mons. Fernando Ocáriz manifestó su cercanía y oración por las personas que han sufrido las consecuencias de la catástrofe. Algunas iniciativas para apoyar a los afectados y sus familias responden al llamado de mons. Fernando Chomalí, presidente de la Conferencia Episcopal de Chile: "Es tiempo de ser más solidarios que nunca".

Según las cifras oficiales entregadas por el Servicio Médico Legal, hasta el jueves 8 de febrero confirmaron 131 fallecidos tras los incendios que afectaron zonas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana. A su vez, se calcula que hay unos 14 mil hogares afectados y el Ministerio de Obras Públicas (MOP) estima que se deben remover entre 35 mil y 50 mil toneladas de escombros.

Ante esta catástrofe, el obispo de la Diócesis de Valparaíso, Monseñor Jorge Vega Velasco, señaló en una carta publicada hoy en iglesia.cl que ha sido testigo del dolor que muchas familias están experimentando y dijo: "La Diócesis de Valparaíso llora por esta tragedia, pero la esperanza que surge de la solidaridad y caridad de tantos, llena nuestros corazones y

nos enseñará a caminar de nuevo. Que el Señor y la Virgen nos acompañen a todos".

A su vez, el prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, ha manifestado su cercanía y oración por los afectados y nos pide vivir la caridad cristiana y rezar para que nadie pierda la esperanza ni la confianza en Dios, que nos quiere y nos protege.

Tras la emergencia han surgido centros de acopio, proyectos y actividades para ir en ayuda de los 14 mil hogares afectados. "Es tiempo –señaló mons. Fernando Chomalí, arzobispo de Santiago y presidente de la Conferencia episcopal de Chilede ser más solidarios que nunca. Dios bendiga a los que sufren y a los que alivian".

A continuación, presentamos algunas iniciativas que se están

desarrollando para ir en ayuda de los afectados:

Colegios Montemar y Albamar de Viña del Mar

A través de los Centros de Padres de ambos colegios se está apoyando a las familias de auxiliares y profesores afectados con dinero, para que hagan cierres perimetrales y así puedan resguardar sus terrenos.

En su <u>cuenta de IG</u> invitaron a una misa por las familias afectadas por los incendios: "Recemos juntos y trae tu aporte solicitado por los Centros de Padres <u>@cpmontemar</u> <u>@cpalbamar @cammontemar</u> <u>@cealalbamar2024</u> ".

Por su parte, en el Colegio Albamar se recolectó víveres, agua y útiles de aseo. Los padres del colegio están haciendo llegar la ayuda a las familias damnificadas que están relacionadas con los colegios.

Federación de Alumnos Universidad de los Andes

Debido a la época del año en la que fueron los incendios no se pudo hacer una campaña de acopio, como se hizo el año pasado, por lo que se decidió iniciar una campaña de recaudación de fondos. Ver Instagram Feuandes

Los recursos que se reúnan durante el mes de febrero irán principalmente en beneficio de organizaciones que están prestando ayuda a las zonas afectadas, tales como Desafío Levantemos Chile, Techo para Chile y Bomberos de Chile.

Asimismo, paralelamente por parte de la Federación de Estudiantes se ha dispuesto de un formulario de catastro para que personas que componen la comunidad Uandes puedan dejar registro de su situación para, en caso de haberse visto afectados por los incendios, poder brindarles apoyo directo.

Pastoral de Alumnos Universidad de los Andes

Los alumnos se propusieron ayudar a los bomberos recaudando fondos para comprar bebidas isotónicas, barras de proteína o cereal, agua, entre otros.

Como algunos de los voluntarios de la pastoral viven en Viña del Mar, compran los insumos y los entregan a los bomberos. Otras personas aportan a la campaña con plata y con difusión.

La ayuda reunida se ha ido entregando directamente a bomberos. El 5 de febrero, se entregó a los bomberos de la III y IX (que se divide en la IV y la V), y pronto quieren concretar una segunda entrega.

Ver "Campaña solidaria ayuda incendios forestales: estamos llamados a llevar esperanza" en Instragram de Pastoral Uandes.

Cáritas Chile

La diócesis de Valparaíso junto a Cáritas Chile y Cáritas Valparaíso están desarrollando la campaña "Una vez más en solidaridad", que busca recaudar fondos con el fin de organizar y coordinar acciones de respuesta a los daños y necesidades que se vayan detectando en los próximos días en conjunto con las comunidades afectadas (www.caritaschile.org).

Los fondos serán gestionados por Cáritas Chile para contribuir en los procesos de respuesta humanitaria, recuperación y reconstrucción, más allá de la necesaria ayuda inmediata. Se trata de acompañar la recuperación de estas familias, sus bienes y medios de vida.

Caritas Valparaíso habilitó centros de acopio para donaciones:

- La parroquia Nuestra Sra. del Rosario, ubicada en Diego Portales 857, Quilpué. Se reciben alimentos no perecibles y artículos de higiene.
- Catedral de Valparaíso, Chacabuco 1778.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-cl/article/incendios-chileiniciativas-ayuda-de-los-afectados-yfamilias-2024/ (19/11/2025)